

Temas del Evento del Ministerio de la Mujer

- Si desea tener una celebración o reunión más grande, considere tener un evento temático de un día o varios días (fin de semana) que se centre en invitar a mujeres de su comunidad y de su iglesia. A continuación se presentan algunas ideas de temas para una conferencia o evento del ministerio de la mujer para comenzar.

Consejo: Es una buena idea elegir el tema de tu evento al principio del proceso de planificación. Incluso me atrevería a decir que deberías elegirlo primero. La única otra tarea a considerar antes de elegir un tema sería decidir la(s) fecha(s). Querrá asegurarse de tener una fecha clara cuando no se haya programado nada más importante en su comunidad.

A continuación, elige tu tema. Lo necesitarás para muchas cosas como:

- Crear material promocional
- Decidir sobre las actividades que apoyan el mensaje que desea que las damas se lleven
- Informar a los oradores sobre el tema para que puedan orientar su mensaje hacia él
- Hacer artículos de regalo como camisetas, tazas, marcapáginas, etc. con el tema y el título del retiro
-

Es importante que elijas un tema que puedas hacer único para tu grupo ministerial y el propósito de tu retiro. No existen ideas perfectas para retiros de mujeres. Lo que hace que cualquier idea sea perfecta es la unión en Cristo. Las mejores ideas son simplemente recordar enfocarse en la experiencia del retiro y sumergir a todos en la Palabra de Dios.

Si bien doy muchas ideas y materiales de apoyo para ayudar, úselos como sugerencias y modifíquelos para que sean exactamente lo que su grupo de ministerio de mujeres necesita. Quieres que tu retiro tenga un impacto en la vida diaria de las mujeres que asisten, así que asegúrate de pasar tiempo de calidad planificando tu próximo retiro.

¿Puedes usarlos tal cual? Absolutamente. Sin embargo, antes de hacerlo, dedique tiempo a seguir estos 4 pasos:

1. **Ora solo**, con tu co-planificador y con tu equipo ministerial.
2. **Pídele a Dios que te guíe al elegir tu tema.**
3. Discuta con su equipo y pastor las ideas, los eventos actuales y el propósito.
4. **Reflexiona y quédate quieto.** Pasa tiempo a solas con Dios para que puedas escucharlo hablarte.

Ideas de temas

1. Proverbios 31 Mujeres

Proverbios 31:10-31 enumera las características de una mujer piadosa.

"¿Una esposa de carácter noble que pueda encontrar? Vale mucho más que los rubíes. Su marido tiene plena confianza en ella y no le falta nada de valor. Ella le trae bien, no mal, todos los días de su vida. Está revestida de fuerza y dignidad; Puede reírse de los días venideros. Habla con sabiduría, y en su lengua hay fiel instrucción". (Proverbios 31:10-12, 25-26.)

"El encanto es engañoso, y la belleza es efímera; pero la mujer que teme al Señor es digna de alabanza. Hónrala por todo lo que han hecho sus manos, y que sus obras la alaben a la puerta de la ciudad" (Proverbios 31:30-31).

La lista continúa detallando lo que debe ser una mujer como Cristo: solidaria y respetuosa con su esposo, sabia en los negocios y las finanzas, cuida bien de su familia y tiene compasión por los menos afortunados.

Usa el tema de Proverbios 31 para una conferencia, un evento de todo el día o una reunión.

2. Deborah: Mujer de Valor

Celebre a las mujeres con un tema que enfatice cómo las mujeres son más que madres, esposas, empleadas o incluso empresarias. Es importante reconocer los muchos papeles importantes que desempeñan en nuestras vidas.

Usando el ejemplo de Débora de la Biblia, las mujeres pueden ser muchas cosas: esposas, guerreras, juezas de Israel y fieles seguidoras de Dios. Puedes usar la historia de Deborah como punto de partida para una conferencia o incluso un panel.

3. Diamantes en bruto

Por cliché que sea, muchas mujeres a menudo olvidan lo hermosas que son realmente. Considere la posibilidad de llevar a cabo un programa que celebre la belleza de las mujeres cristianas. Crea un espacio para que las mujeres de tu iglesia confraternicen y se animen mutuamente con estímulos verbales y escritos, un fotomatón, una cena o comida especial, e incluso servicios gratuitos como manicuras o masajes.

4. "Hijas de la Gracia"

Nuestra fe se basa en la verdad del amor y la gracia ilimitados de Dios por sus hijos. El lema de esta conferencia recuerda a las mujeres que su Padre Celestial las aprecia, valora y ama incondicionalmente. Se animará a los asistentes a dejar de lado la culpa y las inseguridades, abrazando la gracia que tan libremente abunda y buscando extender esa misma gracia a los demás. A través de este tema, las mujeres encontrarán sanidad, perdón y una comprensión más profunda de su identidad en Cristo.

5. "La fe sobre el miedo"

El miedo a menudo puede impedir que las mujeres persigan el llamado y el propósito que Dios les ha dado. Este tema desafía a los asistentes a liberarse de las cadenas del miedo y dar un paso de fe,

confiando en que Dios guiará su camino. A través de historias inspiradoras y enseñanzas bíblicas, el tema de esta conferencia empoderará a las mujeres para que abracen el coraje y se aventuren en lo desconocido, sabiendo que Dios siempre está con ellas.

6. "Cimientos firmes"

La Biblia es nuestra luz guía. Ofrece sabiduría, consuelo y dirección a todos los creyentes. El tema de esta conferencia se enfoca en enraizarse en la Palabra de Dios para nutrir el crecimiento espiritual. Los talleres y las discusiones ayudarán a las mujeres a desarrollar disciplinas espirituales de estudio y aplicación diaria de las Escrituras, fomentando una conexión más profunda con Dios.

7. "Hermanas en Fuerza"

Los eventos de mujeres cristianas ofrecen oportunidades para que las asistentes construyan amistades duraderas y encuentren apoyo en su caminar espiritual. Este tema enfatiza el poder de la comunidad genuina y anima a las mujeres a apoyarse y elevarse mutuamente en oración, amor y responsabilidad. Los asistentes aprenderán que no están solos a través del compañerismo y las experiencias compartidas.

8. "Belleza de las cenizas"

Las angustias de la vida pueden dejarnos destrozados y abrumados, pero este tema recuerda a los asistentes que Dios convierte el dolor y la pérdida en un hermoso testimonio de Su fidelidad. A través de historias compartidas de restauración y redención, la conferencia ayudará a las mujeres a encontrar esperanza y propósito en sus luchas, confiando en que Dios usa cada pieza rota para crear una obra maestra.

9. "Elegido y llamado"

Este tema explora cómo Dios elige y llama a los creyentes para un propósito único. Los asistentes descubrirán cómo pueden impactar positivamente a sus familias, iglesias y el mundo al explorar historias de mujeres en la Biblia. Las mujeres saldrán de la conferencia con un sentido de propósito arraigado en lo que Dios las ha llamado a ser.

Las conferencias y retiros de mujeres cristianas elevan y empoderan a las mujeres de fe. No importa qué tema elijas para tu próximo evento, las mujeres profundizarán su relación con Dios, se conectarán con hermanas de ideas afines en Cristo y encontrarán el coraje para asumir el propósito que Dios les ha dado. Su próximo evento puede servir como un recordatorio muy necesario para los asistentes: que son apreciados, valorados y equipados para marcar la diferencia en el mundo que los rodea.

10. "Sostén la luz"

Este tema tiene que ver con el evangelismo. Muchas mujeres quieren evangelizar pero no saben cómo ni qué hacer. Esta conferencia podría enseñar los pasos prácticos para guiar a alguien a través del proceso de aceptar a Jesús y capacitar a las mujeres sobre cómo alcanzar a sus seres queridos perdidos. También podría capacitar a

las mujeres para detectar oportunidades o "abrir puertas" para introducir temas cristianos.

Por último, las mujeres podrían tener la oportunidad de hacer una dramatización de guiar a alguien a Cristo. Por supuesto, podrías tener un taller que cubra las Escrituras que las mujeres necesitan saber para presentar el Evangelio.

En mi opinión, todo lo que ocurra durante tu evento femenino debe basarse en el tema que seleccionen. Esto significa que todo gira en torno al tema. La consistencia del tema presentado a las damas que asistan, a lo largo de su evento, ayudará a que el mensaje se solidifique aún más en sus corazones. Una buena idea es incorporar el tema en la decoración, en las sesiones de trabajo o en el panel, e incluso en la música que tocas (no solo en la adoración, sino también en la música previa y posterior al servicio).

Otros temas:

**** Puede obtener acceso a temas y gráficos de retiros anteriores en el sitio web de AG Women's en**

[www.women.ag.org/Resources/Past-Themes.](http://www.women.ag.org/Resources/Past-Themes)